



Entretien avec un patient chinois à la clinique Santa María

*09 avril 2020
Clinique Santa María*

Un patient de nationalité chinoise, infecté par le virus Covid-19, qui a été admis à la clinique Santa María en avril de cette année, devait communiquer avec les médecins responsables, et à leur tour, les médecins devaient informer sa famille en Chine sur la situation du patient.

Grâce au soutien de MundoChile avec un interprète chinois - espagnol désigné à cet effet, qui a travaillé à distance, une communication fluide et efficace a été réalisée.

Ce type d'interprétation à distance est de plus en plus répandue dans ces temps de la distance physique, et MundoChile est présent pour continuer à soutenir ses clients dans les différentes langues et modalités nécessaires.